



# Le 1<sup>er</sup> Juin, le gouvernement prend rendez-vous avec les jeunes en Lorraine

À Saint-Max  
Centre culturel  
Gérard Léonard

17h-20h30

Depuis 2012, le gouvernement a fait de la jeunesse la priorité de ses actions. Il a décidé d'aller à la rencontre des jeunes sur le terrain pour recueillir leurs envies, « coups de gueule » et propositions sur l'ensemble du territoire, Patrick KANNER, ministre de la Ville, de la Jeunesse et des Sports souhaite dialoguer directement avec les jeunes.

Ce rendez-vous s'adresse à tous les jeunes quel que soit leur parcours : lycéens, étudiants, apprentis, engagés dans une association, militants syndicaux et politiques, sportifs de haut niveau, jeunes accompagnés dans un dispositif de l'État (Mission locale, PJJ, ...), bénévoles et volontaires, responsables associatifs, jeunes entrepreneurs...  
Le ministre de la jeunesse, avec d'autres membres du gouvernement, ainsi que des élus locaux seront à leur écoute.

Pendant une heure, vous pourrez vous réunir autour de tables afin, si vous le souhaitez, de présenter vos constats, faire entendre vos « coups de gueule » et aussi formuler vos propositions concrètes aux personnalités présentes.

UN RENDEZ-VOUS...

Pour les jeunes  
de 16 à 30 ans



Engagement  
des jeunes

Représentation  
des jeunes dans  
l'espace public

Lien entre jeunes  
et institutions

LES THEMATIQUES AU PROGRAMME

Les jeunes s'engagent de plus en plus dans la société privilégiant souvent les réalisations concrètes ou les mobilisations ponctuelles (associations, actions caritatives ou humanitaires, Service Civique, ...).  
Est-ce que tous les jeunes ont la possibilité de s'engager ? Comment faire pour que tous puissent s'engager et participer ? Comment valoriser cet engagement et reconnaître les compétences qu'on y développe ?

Les jeunes n'ont pas forcément l'impression d'être pris en compte par les institutions qu'ils ne considèrent pas toujours comme légitimes.  
Comment faire en sorte que les jeunes trouvent leur place dans les institutions ? Qu'est-ce qui faciliterait leurs prises de responsabilités ?

Les institutions et leur fonctionnement peuvent paraître très complexes pour les jeunes.  
Qu'est-ce qu'une institution pour les jeunes ? Comment faciliter la vie quotidienne et leur expérience d'usager quand il faut décrypter les préoccupations et les fonctionnements de ces institutions ? Comment lutter contre les discriminations que cela pourrait produire ?

Les propositions remontées au cours de cette journée alimenteront le comité interministériel de la jeunesse du 3 juillet prochain pour construire les politiques de jeunesse nationales et locales.  
Pour la Lorraine la dynamique LOR'Jeunes ; voir <http://lorjeunes.lorraine.eu>

Et après ?

S'inscrire !

Vous avez entre 16 et 30 ans et souhaitez dialoguer avec le ministre de la Ville, de la jeunesse et des sports ?  
Inscrivez-vous vite au rendez-vous de la Jeunesse du 1<sup>er</sup> juin prochain depuis [www.lorraine.drjcs.gov.fr](http://www.lorraine.drjcs.gov.fr)  
Vous pouvez d'ores et déjà contribuer en interpellant le ministre via les réseaux sociaux :

   #PrioritéJeunesse

Pour en savoir plus : Revivez le premier rendez-vous à Nantes du 9 avril sur Dailymotion